

INFOBRIEF

April / Mai 2024

KRIPPE

Termine und Schließzeiten

| | | |
|--------------------|---------------------------------|-----------------------------|
| 12.04.2024 | Supervision | Einrichtung geschlossen |
| 16.04 + 18.04.2024 | Fotografin | Nähere Infos siehe Infowand |
| 02.05.2024 | Mitarbeiterausflug des Dekanats | Einrichtung geschlossen |
| 31.05.2024 | Brückentag | Einrichtung geschlossen |

Abholsituation

Gestaltet die Abholzeit (12.00 – 14.00 Uhr) möglichst leise und kurz, da noch andere Kinder schlafen. Zudem möchten wir darauf hinweisen, dass die Podeste im Flur viel Lärm verursachen und deshalb am Nachmittag nicht betreten werden sollen. Danke für euer Verständnis!

Wechselkleidung

Die Sonne kommt immer mehr zum Vorschein. Bitte denkt daran, die Kleidung eurer Kinder dementsprechend auszutauschen (Wechselkleidung, Matschkleidung, Gummistiefel, Sonnenhut...)

Spenden und Dank

Wir möchten uns noch einmal ganz herzlich bei den Papas und Mamas für die handwerkliche Unterstützung bedanken. Die Kinder haben eine große Freude und viel Spaß beim Benutzen der Kletterlinge.

Ein besonderer Dank gilt dem sinfonischen Blasorchester des Musikvereins Kasendorf, welches zu Gunsten der Diakonie und unserer Kindertagesstätte Arche Noah einen Konzertgottesdienst in der Kilianskirche gestaltet hat. Darüber hinaus bedanken wir uns bei allen Konzertbesuchern, die eine so große Spende für uns ermöglicht haben.

Tanja Wölfel erzählte und sang im Feuerwehrhaus Heubsch von persönlichen Erlebnissen als rucksackreisende Schreinerin durch Schweden. Bei dem Vortrag spendete das Publikum insgesamt 200 Euro, das unserer Kinderkrippe Arche Noah zu Gute kommt.

Sitzkissen

Um unseren Morgenkreis zu gestalten, sind neben der Mutter Erde und ihren Jahreszeitenkindern für unsere Krippenkinder das Sitzkissen ein wichtiges Utensil. Sie holen dieses selbstständig zu Beginn des Kreises und am Ende ist ihnen immer besonders wichtig, „ihr“ Kissen wieder aufzuräumen. Deshalb kam uns die Idee, dass jedes Kind bis zum 22.04.2024 sein eigenes Sitzkissen (Größe eines Stuhlkissens, nicht zu dick) mitbringt.

Bei Fragen wendet euch bitte an uns

Garten

Nun ist schon der nächste Frühling da und unser Garten ist immer noch Baustelle. Da wir einen Garten genauso wichtig für die Kinder finden wie ihr, haben wir für dieses Jahr zusammen mit dem Bauhof eine Interimslösung gefunden. In den nächsten Tagen/Wochen werden die Mitarbeiter des Bauhofs einen Teil unseres Gartens mit einem Bauzaun abtrennen. In diesem Bereich können die Kinder in einem Sandkasten spielen, rutschen, Ball spielen, am Wassertisch planschen oder einfach mal die frische Luft genießen.

Wir bedanken uns auch auf diesem Weg ganz herzlich bei den Mitarbeitern des Bauhofs, dass sie uns einen kleinen Garten direkt an der Krippe ermöglichen. Ebenso möchten wir uns bei Teresa Haufe für die wunderbare Aktion der Insektenhotels bedanken. Ein großer Dank gilt natürlich auch den Eltern, welche sich bei der Aktion beteiligt und eines erworben haben. Mit dieser Spende werden wir etwas Tolles für den Garten kaufen. Herzlichen Dank!

Elterntagsgeschenk

Wie jedes Jahr dürft ihr euch schon auf euer Elterntagsgeschenk freuen. Wir nennen es so, weil es kein einzelnes Muttertags- und Vatertagsgeschenk geben wird. Wir werden sie zwischen Montag dem 06.05. und Mittwoch dem 08.05. an euch verteilen.

Bedarfsabfrage

Freitag, der 10.05. ist der Brückentag nach Christi Himmelfahrt. Für diesen Tag machen wir eine Bedarfsabfrage, um das Personal sinnvoll einteilen zu können. Bitte teilt euren Stammerzieherinnen bis Freitag, den 19.04. mit, ob euer Kind kommt oder nicht. Danke dafür.

Beitragserhöhung

In Absprache mit dem Personal und dem Elternbeirat hat der Kirchenvorstand eine Preisanpassung des Eigenanteils beschlossen.

| Stunden pro Woche | Krippe alter Beitrag | Krippe neuer Beitrag |
|-------------------|----------------------|----------------------|
| 4-5 | 181,50 € | 192 € |
| 5-6 | 186,50 € | 197 € |
| 6-7 | 190,50 € | 202 € |
| 7-8 | 193,50 € | 207 € |
| 8-9 | 195,50 € | 212 € |

Aus dem Elternbeirat:

Wir hoffen alle Familien hatten ein frohes Osterfest mit hoffentlich spannender Ostereier-Suche und viel Familienzeit.

Natürlich haben die Elternbeiräte aus Kindergarten und Krippe auch dieses Jahr wieder in Zusammenarbeit mit der Einrichtung einen kleinen Osterhasen für die Kinder vorbereitet – wir hoffen ihr hattet viel Spaß und Freude damit.

An alle Krippeneltern: Die Säckchen, welche Eure Kleinen mit nach Hause bringen, bitte leer wieder in der Krippe abgeben – diese können wiederverwendet werden – denn das nächste Fest kommt bestimmt.

Erneute Testphase KITA-App

Nachdem wir zuletzt darüber informiert hatten, dass wir mit dem Thema App nicht wirklich weitergekommen sind, können wir nun darüber berichten, dass wir eine neue App in der Testphase haben. Aktuell testen die Mitglieder der beiden Elternbeiräte in Zusammenarbeit mit unserer Einrichtung die App auf alle möglichen Funktionen. Im nächsten Elternbrief können wir Euch dann einen aktualisierten Zwischenstand übermitteln.

Wenn Ihr hierzu Fragen und Anregungen habt, sprecht uns gerne einfach an.

Brotbacken bei unserem Elternbeiratsmitglied Paul

Unser Paul hat in seinem Garten einen großen Holzofen, in welchem u. a. Brot gebacken werden kann. Da er es viel zu schade findet, den Ofen nicht zu benutzen, hat er sich überlegt, für unsere Kinder ein „Brot backen“ zu organisieren. Das große Backen findet voraussichtlich an einem Tag in der KW 17 / 2024 (22.04. – 26.04.2024) statt. Nähere Infos hierzu gibt es kurzfristig an den bekannten Aushangstellen. Merkt Euch den Termin schon einmal vor...

An dieser Stelle ein großes Dankeschön an Paul!

Vater-Kind-Zelten

Auch dieses Jahr möchten wir wieder ein Vater-Kind-Zelten anbieten. Terminlich haben wir von Freitag, 19.07.2024 auf Samstag, 20.07.2024 angedacht. Auch dieser Termin darf gerne schon einmal vorgemerkt werden. Nähere Informationen folgen dann über die Aushangstellen.

Rückblick Kuchenbasar vom 22.03.2024

Am Freitag, 22.03.2024 haben wir einen Kuchenbasar abgehalten. Vielen Dank an alle Bäckerinnen und Bäcker für die Leckereien, welche wir unter das hungrige Volk bringen durften.

Auch dieses Mal konnte ein stattlicher Erlös erzielt werden, welchen wir wie gewohnt wieder in den Kindergarten / in die Krippe „zurückinvestieren“ werden. Vielen Dank für die zahlreichen Spenden!

Euer Weg zu uns:

- auf dem persönlichen Weg
- Notiz / Zettel in unseren Briefkasten im Kindergarten oder in der Krippe
- per E-Mail an: elternbeirat.kita@kindertagesstaette-kasendorf.de bzw. elternbeirat.krippe@kindertagesstaette-kasendorf.de

Euer Elternbeirat